

Petersberg, 2. Januar 2026

Polizeichor – Nachrichten 04/2025

Oktober - Dezember 2025

Liebe Mitglieder und Freunde des Polizeichors Fulda,

im letzten Quartal 2025 gestalteten wir den Tag der Deutschen Einheit in Dietershausen und die Adventsandacht im Polizeipräsidium musikalisch mit. Mit dem traditionellen Weihnachtskonzert in der Orangerie Fulda beendeten wir das Jahr 2025. In 2026 starten wir am 31. Januar mit einem Gottesdienst und dem Neujahrsempfang in Hofbieber.

Tag der Deutschen Einheit – „Deutschland singt und klingt“

Am 3. Oktober 2025 veranstalteten die Schönstattschwestern zum wiederholten mal in Dietershausen eine Dankveranstaltung anlässlich der Wiedervereinigung Deutschlands. Das Josef-Engling-Haus war bis auf den



letzten Platz gefüllt. Das Wetter spielte mit, so dass auch die Bänke vor dem Haus alle besetzt waren. Für die musikalische Gestaltung der Feier sorgten unser Chor und unser Chorleiter mit seinem Piano. Am Hang vor dem Haus sangen wir bei mehreren Auftritten Lieder wie „Ich glaube“, „Vater unser“ „Das Elternhaus“, „Fürstenfeld“ und „Sancta Maria“. In dem abwechslungsreichen Programm schilderten Zeitzeugen ihre Erfahrungen mit dem Leben in der Ostzone (DDR).

Zusammen mit den Teilnehmern der Veranstaltung wurden gemeinsam die Lieder „Von guten Mächten“, „We shall overcome“ und „Großer Gott wir loben dich“ gesungen. Mit der Nationalhymne und „Segne du Maria“ wurde die Feier beendet. Die Schwestern hatten Kaffee, Kuchen und Getränke bereitgestellt, so dass auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt war.

Hochzeit von Martina und Jürgen Müller

Unser Sänger Jürgen heiratete am Freitag, 10. Oktober 2025 seine Martina im Stadtschloss Fulda. Nach



Beendigung der Trauung stand der Chor mit Luftballons Spalier und gratulierte dem frischvermählten Paar. Natürlich durfte auch die musikalische Gratulation nicht fehlen. Mit 46 Sängern sangen wir im Treppenhaus des Stadtschlosses „Die Rose“, „Wenn ich ein Glöcklein wär“ und „Benia Calastoria“. Das Brautpaar und die Gäste waren begeistert. Mit Sekt, Bier und alkoholfreien Getränken bedankte sich das Paar bei den Sangesbrüdern.

Adventsandacht im Polizeipräsidium Osthessen

Die traditionelle ökumenische Adventsandacht fand am 2. Dezember im PP Osthessen statt. Zusammen mit dem Instrumental Ensemble des LPO gestalteten wir die Andacht musikalisch mit. Wir sangen „Die Rose“, „Can't help falling in love“ und „You raise me up“. Anschließend war Gelegenheit zum Besuch des kleinen Weihnachtsmarktes, der keine Wünsche offen lies. Neben angeregten Gesprächen war so auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt.

Auftritte des 1. Polizeikinder- und 1. Polizeijugendchors



Zum 15jährigen Jubiläum der „Kleinen Helden“ war unser Polizeikinder- und -Jugendchor am 15. 11. in den „Alten Lokschuppen“ nach Hünfeld eingeladen. Bei ihrem Auftritt im voll besetzten Saal mit vielen Ehrengästen sangen sie u.a. „You raise me up“, „Freude schöner Götterfunken“ und „Jedes Kind braucht einen Engel“. Als Dank für ihren Auftritt erhielten die Kinder eine Geschenktüte und Wolfgang und Ute einen Orden der „Kleinen Helden“. Für alle Teilnehmer gab es abschließend ein reichhaltiges Buffet.

Am 7. Dezember nahm unser Polizeikinderchor an der Adventsfeier von Cäcilia Steinbach teil. In der „Sängerschmiede“ sangen sie „In meinem kleinen Apfel“, „Kling Glöckchen“, „Schneeflöckchen Weißröckchen“ und „In der Weihnachtsbäckerei“. Der Auftritt wurde als Generalprobe für das Weihnachtskonzert genutzt. Anschließend kam für die Kinder der Nikolaus und die Eltern waren zu Kaffee und Kuchen sowie zum Grillen eingeladen.



Weihnachtskonzert in der Orangerie Fulda

Unter dem Motto „Klangvolle Weihnacht“ fand am 14. Dezember unser Weihnachtskonzert vor ausverkauftem Haus und zahlreichen Ehrengästen statt. Der Männer- Kinder- und Jugendchor sowie das



Holzbläserquintett des LPO Hessen sorgten für ein abwechslungsreiches und begeisterndes Programm. In ihrem ausführlichen Bericht vom 17.12. schrieb die Fuldaer Zeitung: „So versetzte der Polizeichor den Saal bereits zu Beginn des Konzertes in Schwingungen und die Männerstimmen füllten jeden Winkel der Orangerie“. Besonders begeisterte die Qualität des

LPO mit seinen Vorträgen aus der „Zauberflöte und dem „Nussknacker“. Für die Vielfalt der Gefühle sorgten der Kinder- und Jugendchor. Auch das „SEK“ konnte mit seinen Vorträgen überzeugen. Mara Hoppen versetzte die Gäste mit „Leise rieselt der Schnee“ in Weihnachtsstimmung. Mit gemeinsam gesungenen Weihnachtsliedern und der geforderten Zugabe endete ein tolles Konzert, das noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Wir gratulieren

allen Mitgliedern und Freunden, die im Berichtszeitraum Geburtstag feiern bzw. feierten.

50 Jahre

Hans-Dieter Blum

75 Jahre

Erich Stenzel
Gerd Schugard

80 Jahre

Karlheinz Faber
Reinhold Dehler

90 Jahre

Hans Trossbach

Neujahrswünsche

Wir wünschen allen Mitgliedern und Freunden des Polizeichors Fulda ein frohes, gesundes und erfolgreiches Jahr 2026.

